

Umfangreiche Tagesordnung

Obernkirchen. Am Montag, 16. Februar, findet um 18 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses die nächste Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Organisation und Personal statt. Auf der Tagesordnung stehen die Straßenunterhaltung nach Priorisierung im Haushaltsjahr 2009, das Straßenunterhaltungsprogramm, die Begutachtung der durchgeführten Maßnahmen in 2008, die Begutachtung der von der Verwaltung vorgeschlagenen Maßnahmen im laufenden Jahr, die Fahrzeugbeschaffung (es steht die Ersatzbeschaffung eines ELW für die Ortsfeuerwehr Obernkirchen zur Diskussion), sowie einen Antrag vom „Lokalen Bündnis für Familie“ zur Übernahme von Miet- und Nebenkosten für die Anmietung einer Räumlichkeit in der Innenstadt. Auch der Haushalt 2009 spielt eine Rolle: Die Beratung über weitere „Produkte“ nach Stand der Ausschusssitzungen steht an. r

Gewinner der Eiswette

Obernkirchen. Die Gewinnerliste der Tombola von der diesjährigen Obernkirchener Eiswette ist ausgehängt bei Bäckerei Achter, Bäckerei Lucks, in der Info-Galerie und im Sonnenbrinkbad. Die Preise können dienstags und donnerstags von 10 Uhr bis 12 Uhr im Freibad abgeholt werden. r

Fahrt nach Rohdental

Obernkirchen. Die Mitglieder des Obernkirchener Kneipp-Vereins treffen sich am Sonnabend, 14. März, um 15 Uhr in der Weinschänke Rohdental bei Hessisch Oldendorf zur Jahresversammlung. Busse fahren um 14 Uhr bei der Post in Obernkirchen und gleichzeitig beim Gasthaus Lücking ab. In der ersten Stunde gibt es ein Unterhaltungsprogramm. Nach der Kaffeepause folgt der offizielle Teil der Versammlung. sig

„Tinker Bell“ zieht Bilanz

Vehlen. Der Verein „Tinker Bell“ hält am 17. Februar um 20 Uhr seine Jahresversammlung im Kindergarten Vehlen ab. Nach einem Bericht werden die Vorhaben für das laufende Jahr besprochen: Anträge der Kindergärten, die Verteilung der Spenden aus Weihnachtsmannwette, Basaren und Tombolas, das Kinderfest der Fördervereine, das 25-jährige Bestehen des Kindergartens am Kammweg. r

Baumschnitt in Sülbeck

Obernkirchen. Zum ersten Obstbaumschnitt lädt der Obst- und Gartenbauverein Obernkirchen für Sonnabend, 14. Februar, um 10 Uhr ein. Alle interessierten Mitglieder und Gäste treffen sich auf dem Grundstück von Manfred Prietzel, In der Sülte 2, in Sülbeck. r

Gottesdienst mit der Hospizgruppe

«Obernkirchen. »Unter dem Motto „Ein Koffer für die letzte Reise“ gestaltet die Hospizgruppe Obernkirchen/Auetal den nächsten „Gottesdienst am Nachmittag“ der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Obernkirchen mit. Es geht um die Frage, was Menschen in der letzten Lebensphase hält und trägt. Der Gottesdienst beginnt am Sonntag, 15. Februar, um 15 Uhr. Er wird, wie im Winter gewohnt, im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ am Kirchplatz gefeiert. Im Anschluss lädt die Gemeinde zu Begegnung und Gesprächen bei einer Tasse Kaffee ein. Am Vormittag wird ein Gottesdienst im Martin-Luther-Haus in Krainhagen gefeiert. Er beginnt um 10 Uhr. r